



Fällanden, 9. Juni 2013

Medienmitteilung des Gemeinderates

Fälländer sagen deutlich JA zur Erweiterung des Alterszentrums Sunnetal

Bei einer Stimmbeteiligung von 40 % haben die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger den für die Erweiterung des Alterszentrums Sunnetal notwendigen Baukredit von Fr. 6,15 Mio. mit einem JA-Anteil von fast 92 % deutlich gutgeheissen.

Die Erweiterung ermöglicht die Neuerstellung von zwölf Pflegezimmern auf zwei neuen Etagen über dem Bistro Sunnetal. Des Weiteren werden fünf altersgerechte Wohnungen auf einem zusätzlichen Geschoss über dem heutigen Trakt der Alterswohnungen gebaut. Die Investitionskosten betragen Fr. 6'150'000.–.



Informationsveranstaltung vom 25. Mai 2013



Visualisierung Erweiterung Alterszentrum

Nächste Schritte

- | | |
|----------------------------|--|
| Juli 2013 – September 2013 | Einsetzung Gremien, Zuteilung der Aufgaben, Terminplan-Details, Kommunikation während Ausführungsphase |
| Oktober 2013 – März 2014 | Vorbereitungsphase Bau, Baubewilligungsverfahren, erste Vergaben, Vorbereitung Bauphase |
| April 2014 – Mai 2015 | Ausführungsphase Bau |
| Juni 2015 – September 2015 | Abschlussarbeiten und Einweihung |

Die Bauherrin wird auch in der Ausführungsphase wiederum von Edgar Sprenger, Büro für Architektur, Bauleitung und Bauberatung, Pfaffhausen, sowie Marianne Dobler-Müller, qusano GmbH, Uster, in der Funktion als externe Projektbegleiterin, unterstützt.

Nach Fertigstellung des Erweiterungsbaus wird das Alterszentrum Sunnetal 32 Pflegeplätze und 14 Alterswohnungen anbieten und zukunftsgerichtet in einer optimalen Grösse geführt werden können. Angegliedert bleibt die Pflegewohnung Pfaffhausen mit 7 Pflegeplätzen.

Auskunftspersonen

Tobias Diener, Vorsteher Ressort Gesundheit, Mobile 079 689 09 16

Hans J. Kaiser, Leiter Alterszentrum und Gesundheit, Telefon 043 355 31 01

Gemeindeverwaltung Fällanden



Natalie Kuratli
Gemeindeschreiberin